
　浦添市赤十字奉仕団の社資募集出発式が市役
所中庭で行われました。
　日本赤十字社では災害時の医療支援、救援物
資配布、心のケアなど幅広い活動を行います。
出発式は、街頭募金や企業訪問などを行い日本
赤十字社の活動に必要な資金（社資）を集める
ために開かれました。
　奉仕団の宮里委員長は、「団員の気持ちを一つ
にして目標達成に向けて頑張りましょう」と挨
拶をしました。企業訪問には市長も参加し、支
援を呼び掛けました。

平成22年　浦添市役所福祉部福祉部長
平成23年　浦添市立図書館館長就任

　５月30日に行われた第178回浦添市議会
臨時会において、名護正輝氏が副市長に決
定しました。

　市立図書館と在沖縄米国総領事館が合同で講
演会を実施し、現在中国北京の中国人民大学で
教鞭を執るジョセフ・ペルツマン博士が講師を
務めました。中国が短期間で経済成長できた理
由やそれに伴う世界経済への影響、日本やアメ
リカの高度成長との違いなど、実際に中国で生
活を送る博士が、中国の実情を交え、グラフや
イラストを使用して説明をしました。博士は「発
展の著しい中国と今後渡り合っていくためには
数学、科学、コンピュータに力を入れることが
必要だ」と話をしていました。
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　「6.12愛の声かけ一斉早朝コール作戦」が安波
茶交差点をメイン会場に、各小中学校など市内全
域で実施されました。出発式およびメイン会場に
は警察や民生委員などの関係団体や近隣中高生ら
約200人が集まり、元気に挨拶運動を行いました。
　登校中の児童生徒に朝の挨拶をするこの運動は、
地域社会が一体となって挨拶の輪を広げ、希望と
意欲に満ちた青少年を育成することを目的に行わ
れています。6月の出発式にはじまり毎月12日に
各小中学校で展開されます。

　５月29日、「自治会長退職者、長年勤続者への
感謝状贈呈式」が行われました。これは、自治
会長を10年以上勤続した方と1年以上自治会長を
勤め平成24年度中に退職した方の功労に対し感
謝の意を示すもので、今回は計７人へ感謝状が
贈られました。
　安川自治会を退職した生盛惠正さんは「会長
を退職し、肩の荷がおりました。自治会長退職
後もこれまでの経験をいかし、地域のために活
動できるように頑張ります」と、退職後も地域
活動に努める意欲を示しました。

「人間を救うのは、人間だ」
～赤十字社社資募集出発式～

アメリカ情報コーナー講演会　
～中国経済の台頭と日米関係～

みんなにおはよう！
愛の声かけ大作戦！

　６月16日、城間東空寿古墓群にて発掘現場見
学会が開催され、県内各地から約180人が参加し
ました。この城間東空寿古墓群は、石灰岩の岩
山を掘り込んで造られたのが特徴です。今年の
３月までに亀甲墓など40基の発掘調査が行われ
ました。
　見学会では、文化課職員が特徴ある亀甲墓の
造り方やこの地域特有の地質である「マチナト
石灰岩（粟石）」などについて解説しました。見
学者は、大きな亀甲墓を目の当たりにし、興味
深そうに解説へ耳を傾けていました。

発掘された古墓を見学！ 浦添市少年剣道クラブ優勝報告自治会長へ感謝状

が決定しました

　５月25日、県立武道館で開催された第35回沖
縄県幼少年剣道錬成大会で、浦添少年剣道クラ
ブが５年ぶり６度目の優勝に輝きました。
　市長から「優勝おめでとうございます。全国
大会もけがに気を付けて頑張ってください」と
激励され、渡辺航平キャプテンは「全国大会で
はチーム一丸となって頑張ってきます。応援を
よろしくお願いします」と意気込みを見せました。
　同チームは７月27日から日本武道館（東京都）
で開催される全日本少年少女武道（剣道）錬成
大会に沖縄代表として出場します。
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名護　正輝氏
（昭和25年生）（昭和39年生）

平成23年　浦添市PTA連合会会長
平成25年　おきなわ証券（株）コザ支店営業課長

　５月30日に行われた第178回浦添市議会
臨時会において、池原寛安氏が教育委員に
決まり、その後の教育委員会臨時会で教育
長に任命されました。

が決定しました

池原　寛安氏

副 市 長教 育 長

せい　きひろやす


